



## **Pelindo Resmi Peletakan Batu Pertama Program Pembangunan dan Revitalisasi Air Bersih di Makawidey Bitung**

Admin -- 14 November 2024

MAKASSAR, 14 November 2024 – PT Pelabuhan Indonesia (Persero) melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) perusahaan resmi melakukan peletakan batu pertama untuk program pembangunan dan revitalisasi sistem penyediaan air bersih di Kelurahan Makawidey, Kecamatan Aertembaga, Kota Bitung, Sulawesi Utara, Kamis (13 November 2024).

Peletakan batu pertama ini menandai dimulainya salah satu program strategis yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat melalui akses air bersih yang lebih baik. Proyek ini juga merupakan bagian dari komitmen Pelindo untuk mendukung pembangunan infrastruktur publik yang bermanfaat langsung bagi masyarakat, khususnya dalam bidang kebutuhan dasar seperti air bersih.

Acara peletakan batu pertama dihadiri oleh General Manager (GM) Pelindo Regional 4 Bitung, James David Hukom, Manager SDM dan Umum Pelindo Regional 4 Bitung, Ferdy H, Sijadi, Manager Keuangan Pelindo Regional 4 Bitung Burhanuddin, Manager Pelayanan Barang Rupa-rupa Usaha Pelindo Regional 4 Bitung Harun Wahab, Lurah Makawidey Elipson Manderos, Perwakilan Human Initiative, serta perwakilan masyarakat dan tokoh adat setempat.

GM Pelindo Regional 4 Bitung James David Hukom mengungkapkan bahwa program ini merupakan salah satu wujud nyata dari tanggung jawab sosial perusahaan dalam mendukung kesejahteraan masyarakat sekitar.

“Sebagai perusahaan yang bergerak di bidang pelayanan logistik dan kepelabuhanan, Pelindo tidak hanya fokus pada pengembangan infrastruktur transportasi, tetapi juga berkomitmen untuk berkontribusi dalam pembangunan sosial dan ekonomi masyarakat, salah satunya melalui peningkatan akses air bersih di daerah-daerah yang membutuhkan,” kata dia.

Proyek pembangunan dan revitalisasi ini mencakup pembangunan instalasi pengolahan air (IPA) baru, perbaikan dan perluasan jaringan distribusi pipa, serta penyediaan fasilitas pendukung lainnya. Dengan adanya proyek ini, diharapkan lebih dari 300 rumah tangga di Kelurahan Makawidey dapat menikmati akses air bersih yang lebih aman dan berkualitas.

Lurah Makawidey Elipson Manderos menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Pelindo atas inisiatif dan dukungannya terhadap program ini. “Air bersih adalah kebutuhan dasar yang sangat penting bagi masyarakat. Proyek ini akan sangat membantu dalam memenuhi kebutuhan air bersih yang selama ini menjadi tantangan di beberapa wilayah, termasuk Kelurahan Makawidey. Kami berharap proyek ini dapat berjalan lancar dan selesai sesuai jadwal,” ujarnya.

Pembangunan dan revitalisasi sistem penyediaan air bersih di Makawidey ini adalah program kolaborasi bersama Human Initiative yang direncanakan selesai dalam waktu 3 bulan. Selain memberikan manfaat langsung bagi masyarakat, proyek ini juga akan meningkatkan kualitas sanitasi dan kesehatan, serta mendorong pertumbuhan ekonomi lokal melalui ketersediaan air bersih yang memadai.

Sebagai bagian dari komitmen keberlanjutan, Pelindo juga memastikan bahwa proyek ini akan dilakukan dengan memperhatikan prinsip-prinsip ramah lingkungan dan pengelolaan sumber daya alam yang berkelanjutan.